



<平成30年度学校教育目標>

夢を持ち、なかよく かしこく たくましく 生きる 児童の育成

☆感動！！感動！！感動の運動会でした。見事に晴れた平成30年度運動会！！  
みんなの祈りが通じました。(てるてるぼうずをみんなで作って祈ったクラスもありました)  
①552人の堂々の入場です。 ②1年生の開会宣言です。



1組、2組、3組の代表がそれぞれひとことずつ開会の言葉をはっきり力強く立派に述べました。

③低・中・高学年それぞれの団体演技は練習の成果がしっかりと見られ、すばらしかったです。

〔低学年(1・2年)〕

『むろドラ』のかわいいダンス



星野源さんの♪ドラえもん♪に合わせて1・2年のドラえもんたちがかわいくダンスをしました。

先生たちもいっしょに  
かわいく踊ります。→



〔中学年(3・4年)〕

『室小ソーラン2018』の見事な演技



3・4年の気合いと腰が入ったすばらしい演技でした。

↑  
みんなお見事！  
→



〔高学年(5・6年)・・・THE 組体操 2018〕さすがの高学年、5・6年全員によるハイレベルの演技です。(練習の時からすごいなあと思っていました)



まずはレディガガのメロディでのそろった行進による入場の後、息の合った演技の連続でした。ユーミンの曲には少しスローの動きを入れてスムーズかつ迅速でした。



なんといっても一番の見所は最上段に上った4人が円陣の中央に突然現れる瞬間でした。なんとそれが3回も倒れては起きあがりの繰り返してハラハラしながらも一番拍手とどよめき起きた場面でした。



④『一致団結！応援団競演』・・・どちらの団も創意工夫し見事なできばえでした。



← 赤団

白団  
↓



赤団と白団が最初と最後に合同で演技しました。相手を応援するのはもちろんのこと、同じ室小学校の仲間ということで全校児童による応援は圧巻でした。



↑ [感動のフィナーレ] 赤団と白団全員一人一人が1枚ずつカードをもって作りあげた『大好き室小学校』ができあがった時には感動で涙さえ出てきました。



◆校訓◆

なかよく[共生] かしこく[創造] たくましく[自主]

～ にこにこ smile はきはき positive いきいき active ～

文責：末次 佐代子

<平成30年度学校教育目標>

夢を持ち、なかよく かしこく たくましく 生きる 児童の育成

- ①来年度の1年生のかけっこです。 ②6年生の芸術隊が中心になって作成した団旗です。
- 来年4月まっていますよ～  
(現時点では115人 入学予定です)



[赤団はクレヨンしんちゃん] [白団はドラえもん]

- ③解団式では団長を始めとした応援団一人一人のコメントがありました。これも感動的でした。



11点差での白団の勝利でした。どちらの団もとてもがんばったので悔いはないことでしょう



☆保護者の方々や先生たちもがんばりました！！

- ④運動会開始直前です。  
PTA役員の方々と先生が1つの円陣になり気合いを入れます。  
『がんばるぞ～！オ～！！！！』  
(ちなみにピンクの集団が先生たち、それ以外の色のシャツが保護者です)



- ⑤保護者 vs 先生の綱引きは・・・  
保護者の圧勝で終わりました。(トホホです・・・)



若さを誇る室小チームですが、さらに若い保護者チームには全然かないませんでした。

(T\_T)

『先生達はもっと足腰を鍛えるように！』とは、大津町教育委員会の吉良教育長のアドバイスです。

<保護者・地域のみなさまへ> いつも室小学校の教育活動にご理解・ご協力いただきましてありがとうございます。保護者のみなさんへは学校便り、学級通信、ホームページなどを活用しながら学校の様子を最大限に詳しく伝える努力をしております。もしよろしければ下記のアドレスをスマホや携帯等に登録していただきますとリアルタイムで学校情報を見られます。(担当の教務主任の清永を中心に担当が年間を通じて随時更新いたします。)

<http://es.higo.ed.jp/muro/> です。中にはブログもありますので登録お願いいたします。